
役場からのお知らせ

町立小学校・園の統合に
関する住民説明会を行いました

　１月31日～２月19日、町内10会場で、町立小学校・園の統合に関する住民説明会を行いました。
各会場へは、保護者の方、地域の皆さまにご参加をいただき、山本町長が小学校を３校、園を４園
にした理由等を説明しました。

小学校を３校、園を４園にした理由

学校統合に向けて取り組むこと

説明会場で出た主な質問・要望など

・�以前の保護者アンケートで、小学校３校という意見が
最も多かった。

・転校の選択肢を残す。
・通学時間が１校より３校の方が短縮できる。
・�複式学級にならず、15～30人程度でバランスの取れた
きめ細やかな教育が行える。

・�学校間で、お互いに磨き合いながら可能性を高めていく学習ができる。
・既存の施設が活用できる。
・�３校、４園を維持していける子育て環境の向上を図っていくという決意。

・�学校名や通学対策などは、教職員、PTA・保護者代表
の方を交えた準備委員会・部会で協議していく。

・�複式学級は、統合までに学び残しが無いように教職員
の増加配置を行う。

・�統合後の学校では、特別支援教育の充実などが行える
ように協議を進めていく。

・近隣に指定校以外がある場合は、指定校変更を認めてほしい。
・地元行事・伝統などが学べるようにしてほしい。
・�跡地利用は、地元が希望したら利用できるようにしてほ
しい。

・�これ以上、子どもを減らさないなど地域の活性化を
図ってほしい。

・�制服やスクールバスなどは、保護者を交えて協議して
ほしい。

・�統合に関する情報を、これまでの間にもっと教えてい
てほしかった。

7 2022.４月号　広報 




